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Il porto di Trieste stabile nel 2024 e fiducioso per il 2025

"Risultato di sostanziale tenuta": è questa la sintesi dell'Autorità di sistema

portuale in merito ai dati di traffico del porto di Trieste nei primi 11 mesi del

2024. Secondo l'ente "si potrà avere riscontro con i valori consolidati a

gennaio 2025, ma sin d'ora, considerato il contesto geopolitico estremamente

problematico legato alla situazione di crisi del Mar Rosso e considerata la

recessione economica che colpisce la Germania, la performance del sistema

portuale può essere valutata in termini di positività". Il periodo gennaio-

novembre evidenzia, infatti, per lo scalo giuliano una crescita dei volumi totali

(+6,42%), con 54.406.317 tonnellate movimentate rispetto al medesimo

periodo dello scorso anno. La virata al rialzo dei primi undici mesi è dovuta

principalmente al settore energetico e vede sul podio il comparto delle rinfuse

liquide, con 37.664.654 tonnellate (+9,74%). "Il settore potenzialmente più

critico in relazione alla situazione del Mar Rosso, quello dei container, che nei

primi mesi del 2024 aveva riportato importanti decrementi, ha dato prova di

forza. I valori sono infatti quasi allineati con l'anno precedente (-1,12%) se

guardiamo ai Teu movimentati che hanno raggiunto la soglia dei 770.323. I

numeri sono addirittura in aumento se si considera il dato dei Teu pieni che sono stati 556.659 (+3,75%), mentre sono

in calo quelli vuoti, 213.664 (-11,90%). Cresce inoltre il volume dei Teu trasbordati da nave a nave, 279.322

(+5,88%)". Quanto ai ro-ro, 270.444 sono state le unità transitate (-1,79%) in un quadro economico non positivo per

alcune economie estere del retroterra industriale di tali traffici, anche se l'autostrada del mare vede aumentare le

toccate (+7,22%) che passano a 787 rispetto alle 734 del 2023, in parte grazie all'introduzione di nuove linee.

Importante riduzione delle rinfuse solide (-72,64%) dovuta alla sostanziale assenza di traffici del sistema siderurgico

triestino. In controtendenza va segnalato invece l'incremento della sottocategoria cereali (+5,69%), collegata ad una

costante attenzione da parte dell'industria alimentare insediata sul territorio della zona industriale verso le opportunità

offerte dallo scalo giuliano. "Per quanto riguarda la movimentazione ferroviaria, 7.261 sono stati i treni operati a

Trieste (-12,47%) in un periodo in cui diversi cantieri ferroviari sulle linee nel retroterra internazionale hanno reso più

difficile mantenere la qualità dei servizi. A fronte di tale risultato complessivo negativo, vanno evidenziati non solo i

risultati positivi del Molo VI e del Terminal Cereali, ma allargando lo sguardo al network intermodale del sistema,

anche i valori dell'Interporto di Cervignano che mette a segno una crescita a doppia cifra (+19,96%) con 1.166 treni.

Notevole la performance del traffico croceristico della Trieste Terminal Passeggeri che supera i 500.000 crocieristi,

con una crescita rispetto al 2023 che sfiora il 9%". Passando al porto di Monfalcone, si conferma la maggiore

esposizione di tale scalo alle problematiche collegate al quadro geopolitico (Ucraina e Mar Rosso), così come al

momento critico

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/12/26/il-porto-di-trieste-stabile-nel-2024-e-fiducioso-per-il-2025/
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del settore automobilistico. Nel periodo gennaio-novembre i volumi totali si attestano su 3.280.590 tonnellate

movimentate (-8,23%). Flessione per le rinfuse solide nei primi 11 mesi rispetto al 2023 con 2.605.113 tonnellate

(-7,53%) mentre in forte espansione l'andamento delle sottocategorie cereali (+59,08%) e prodotti chimici (+34,45%).

Decremento per le merci varie (-10,98%) con 674.328 tonnellate movimentate e pesante contrazione per i veicoli

commerciali (-26,09%), con 75.718 mezzi transitati. Per il commissario straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale

dell'Adriatico Orientale Vittorio Torbianelli si tratta di "un'annata che si sta chiudendo complessivamente in modo

positivo, proprio in considerazione del fatto che il risultato si è realizzato in uno scenario geopolitico ed economico

problematico. I nuovi servizi Ro-Ro partiti negli ultimi mesi sono un segnale di buon auspicio, come gli indicatori sul

lavoro in banchina, in particolare per quel che concerne l'Agenzia del Lavoro Portuale di Trieste, che ha visto una

crescita delle giornate-uomo lavorate rispetto al 2023, con un aumento medio di circa 200 giornate a mese".

Shipping Italy

Trieste
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Il sistema porto di Trieste resiste alla crisi ma è sempre più legato al petrolio

Leggera crescita per il porto di Trieste nel periodo gennaio-novembre, dovuto

in maniera preponderante alla crescita delle rinfuse liquide. Il porto giuliano si

conferma, come performance, sempre più legato al petrolio. Leggero calo per

i container, anche se ultimo mese molto positivo, e ro-ro. Crollano le rinfuse

solide TRIESTE - Tengono i traffici del porto di Trieste, ma incidono sempre

più le rinfuse liquide come il petrolio. Il periodo gennaio-novembre evidenzia,

infatti, per lo scalo giuliano una crescita dei volumi totali (+6,42 per cento), con

54.406.317 tonnellate movimentate rispetto al medesimo periodo dello scorso

anno. La virata al rialzo dei primi undici mesi è dovuta principalmente al

settore energetico e vede indiscutibilmente sul podio il comparto delle rinfuse

liquide, con 37.664.654 tonnellate (+9,74 per cento). Il porto di Trieste s i

conferma, quindi, sempre più "petrolifero", con un incidenza che arriva al 69

per cento dei traffici totali. Per fare un paragone con l'antagonista nazionale

principale, ossi Genova, il sistema porto del capoluogo ligure, formato da

Genova, Pra', Savona e Vado Ligure, dei 63,7 milioni di tonnellate di traffico

complessivo, "solo" 19,8 milioni di tonnellate sono rinfuse liquide. Il sistema

porto del capoluogo giuliano, formato da Trieste e Monfalcone, ha prodotto 57,7 milioni di tonnellate di traffico totale,

dei quali ben 37,6 milioni di rinfuse liquide, in larghissima parte petrolio. Insomma, se da Trieste non partisse

l'oleodotto transalpino, destinatario del greggio sbarcato, i traffici sarebbero simili, anzi leggermente inferiori, a quelli

del porto di Ravenna (nei primi dieci mesi del 2024 il porto romagnolo ha registrato 21,23 milioni di tonnellate di cui

2,40 milioni di prodotti petroliferi).

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/economia/-porto-di-trieste-resiste-petrolio-dipendente.html
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Autorizzazione annuale lavoratori Articolo 16 nel porto di Savona-Vado: disposto un
rinvio al 31 marzo (FOTO E VIDEO)

Presidio di un gruppo di lavoratori davanti alla palazzina Bic di Autorità

Portuale. "Ci sarà da lottare perché al momento la situazione ovviamente è

ferma, è solo rinviata" Autorizzazione annuale dei lavoratori portuali Articoli 16

che si occupano delle operazioni di carico, scarico e movimento delle merci.

Questo il tema al centro del dibattito tra i rappresentanti dei lavoratori e

l'Autorità di Sistema Portuale e a seguito della riunione della commissione

consultiva di ieri, ma era già stato preannunciato nei giorni scorsi, è stato

disposto un rinvio al 31 marzo. Nel frattempo davanti alla palazzina Bic a

Savona è stato svolto un presidio di un gruppo di lavoratori della Culp e

terminalisti. "Sapevamo che c'era questo rinvio di tre mesi per cercare di

ragionare tutti insieme, parti datoriali e parti sindacali per trovare la soluzione

migliore per tutti i lavoratori, sia Articolo 18, che Articolo 17 e Articolo 16.

Come sempre è successo a Savona, c'è sempre stato spazio per tutti i

lavoratori, quindi ben venga prendere tempo per trovare la soluzione migliore,

più opportuna per tutti" il commento di Danilo Causa, segretario Fit Cisl.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/12/24/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/autorizzazione-annuale-lavoratori-articolo-16-nel-porto-di-savona-vado-disposto-un-rinvio-al-31-mar.html
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Geam, incontro tra Comune Genova e sindacati: attesa la proroga del servizio

Si è tenuto ieri pomeriggio, negli uffici dell'assessore del Comune di Genova

allo Sviluppo economico, al Demanio Marittimo, al Lavoro e ai Rapporti

sindacali Mario Mascia l'incontro con le rappresentanze datoriali e sindacali

della Geam. All'incontro era presente anche il consigliere delegato alle Criticità

di Geam Davide Falteri «Il Comune di Genova - dice Mascia - quale socio

fondatore al 51% di Geam, società a intera partecipazione pubblica costituita

con Autorità di Sistema Portuale socio al 49%, ribadisce il ruolo centrale

svolto dalla Geam nel servizio di smaltimento rifiuti della città e del porto,

anche grazie al compattatore di cui è proprietaria esclusiva, ed auspica che

tale ruolo venga valorizzato e continui a essere riconosciuto, anche a tutela

dei livelli occupazionali e della operatività della società stessa nella gestione

del ciclo dei rifiuti cittadino e portuale». «In tale contesto - spiega Mascia -

anche solo ipotizzare la sospensione del ciclo di tali rifiuti potrebbe cagionare

danni irreparabili non solo al servizio pubblico in sé, ma anche alla gestione e

alla sostenibilità economica del servizio che fa capo ad Amiu. Alla luce di tutto

questo ci aspettiamo che, come anticipato nella riunione dello scorso 19

dicembre, si proceda quanto prima alla proroga del servizio in appalto a Geam entro il 31 dicembre onde preservare,

come detto, i livelli occupazionali sia in riferimento ai contratti in scadenza il 31 dicembre, sia in riferimento alle

graduatorie in essere, come da richiesta delle organizzazioni sindacali Filt Cgil e Uil-Trasporti».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/12/24/geam-incontro-tra-comune-genova-e-sindacati-attesa-la-proroga-del-servizio/


 

martedì 24 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 5 3 3 8 0 2 2 § ]

Botta (Spediporto): "Nuovo presidente porto meglio se tecnico e straniero"

Analisi delle sfide portuali e infrastrutturali della Liguria di Elisabetta Biancalani

Un 2024 complicato, un 2025 che potrebbe essere migliore e un presidente

del porto di Genova-Savona che sarebbe meglio se straniero e tecnico.

Incontriamo Giampaolo Botta , direttore generale di Spediporto che traccia

con Primocanale le priorità dello scalo e non solo. Il 2024 anno molto

complicato, il 2025 si spera nel rilancio Facciamo intanto un bilancio del 2024

È stato un anno caratterizzato da forti complessità, principalmente operative,

legate un po' agli scenari internazionali, alla crisi dell'Ucraina. Si è poi aggiunta

quella del canale di Suez, che sicuramente ha dato prova della grande

capacità del nostro settore di essere flessibile, di trovare sempre soluzioni

alternative, ma che sicuramente ha generato costi aggiuntivi sulle merci e

complessità gestionali non banali. Ma vinta questa sfida, è stato un anno

comunque complicato, funestato anche da eventi drammatici e che si

concluderà molto probabilmente per quanto riguarda la portualità ligure con

segni non positivi. Noi immaginiamo un lieve calo dei traffici rispetto all'anno

scorso. Ciò nonostante, nutriamo fiducia in un 2025 che non sarà non meno

complesso, ma che potrebbe segnare anche un po' un rilancio delle tante attività legate al settore della logistica.

Molto certo dipenderà sempre dalla politica internazionale, da quelle che sono le situazioni che si stanno

determinando sia in Far East, in Asia, con le tensioni legate a Taiwan, quelle legate alla Corea, alla situazione in

Corea del Sud, agli scenari legati anche al conflitto israelo-palestinese e non ultimo a quello che noi spieghiamo, la

cessata del fuoco nel conflitto tra Ucraina e Russia. Il nuovo presidente del porto meglio se tecnico e straniero A

livello genovese sicuramente il 2025 segnerà due svolte, possiamo chiamarle, importanti per lo scalo. Partiamo dalla

nomina del nuovo presidente del porto di Genova-Savona "Sì, è un momento atteso da tutta la comunità portuale, ma

mi sento di dire anche dalla comunità industriale del nord ovest. Il lavoro condotto dai commissari, dobbiamo essere

sinceri, non era e non è semplice. Fino a qualche settimana fa a Palazzo San Giorgio ancora si respirava un'area di

forte tensione in relazione agli accadimenti che purtroppo hanno caratterizzato gli ultimi mesi, quindi dobbiamo dire

che le condizioni in cui hanno operato i commissari sono condizioni complesse, difficili e quindi in questa atmosfera

lavorare non era sicuramente semplice, però è anche necessario, indispensabile, visto l'importanza del porto di

Genova, visto il ruolo e gli investimenti che su questo porto sono stati fatti, dare continuità e darla soprattutto

attraverso la nomina di un Presidente che sia possibilmente un tecnico, un conoscitore del nostro settore, della

portualità, della logistica con una forte vocazione all'internazionalizzazione. Noi abbiamo bisogno di manager

competenti con uno skill internazionale, quindi sarebbe interessante capire se ci sono a livello europeo o

internazionale

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/49471-genova-botta-spediporto-nuovo-presidente-tecnico.html
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anche candidati che non siano necessariamente italiani, ma che possono con la loro competenza magari portare

qualcosa in più al nostro scalo. Quindi potrebbe essere un di più secondo lei, non essere genovesi o italiani o liguri?

Assolutamente, ho apprezzato il fatto che per esempio in alcuni comparti, molto diversi dal nostro, però la possibilità

di utilizzare manager con esperienze internazionali ha portato un grande contributo all'accelerazione, allo sviluppo

anche di una mentalità che sia più business oriented e non soltanto votata ad una giustissima osservanza delle

norme, dei regolamenti, delle amministrazioni, ma che guardi veramente alle semplificazioni operativi". "Piano

regolatore portuale: serve condivisione" Poco tempo fa il presidente dei terminalisti Beppe Costa, in un'intervista

simile a questa, ha dichiarato che i commissari che aveva incontrato poche ore prima avevano annunciato che è

praticamente pronta una prima bozza del nuovo piano del regolatore portuale e Costa lamentava il fatto che le

categorie non fossero state coinvolte nella redazione di questa prima bozza, ma verranno coinvolte in un secondo

momento. Era un po' diciamo così indispettito da questa situazione. Lei sapeva, ed è stato coinvolto in una

discussione su una bozza di piano regolatore portuale o no? Allora bisogna dire che nei mesi scorsi, ma in maniera

molto remota da parte dell'Autorità di sistema portuale, si era fatta una ricognizione molto generica e ampia su quelle

che potevano essere eventuali idee e progettualità da inserire in un piano regolatore portuale che doveva ancora

essere scritto. Era estate forse? Ben prima dell'estate. Dopo di allora non c'è stato più modo di confrontarsi su

questo tema decisamente importante, quindi un modo di procedere un po' atipico, che però deve e non può non

lasciare ancora aperte le porte ad interventi, a suggerimenti, ad un'analisi che le categorie devono poter fare su di un

documento strategico fondamentale per la comunità degli operatori e anche per sostenere debitamente le strategie di

sviluppo di questo scalo". Iscriviti al canale di Primocanale su WhatsApp e al canale di Primocanale su Facebook e

resta aggiornato sulle notizie da Genova e dalla Liguria.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Porti della Spezia e Marina di Carrara, 5 milioni di euro per sviluppare la transizione green

Ecco come fare per partecipare al bando con il limite di 300 mila euro per

impresa in tre anni La Spezia - L'Adsp del Mar Ligure Orientale ha pubblicato,

nell'ambito del programma Green Ports, un avviso per la selezione di proposte

di intervento da parte di concessionari e terminalisti che operano nelle aree

portuali per l'acquisto di nuovi mezzi di servizio elettrici o a idrogeno, o per

l'elettrificazione dei mezzi esistenti . Possono beneficiare delle agevolazioni i

titolari di una concessione valida o di altro titolo equivalente che operino

all'interno delle aree portuali di competenza dell'Authority. Gli interventi devono

includere l'acquisto di mezzi elettrici o a idrogeno per la movimentazione di

merci o rifiuti , le navette per il trasporto collettivo di persone all'interno

dell'area portuale, la trasformazione di mezzi esistenti in elettrici o a idrogeno

e prevedere la rottamazione dei mezzi sostituiti. I contributi di 5 milioni di euro

a fondo perduto possono coprire fino al 100% dei costi ritenuti ammissibili ,

con il limite di 300 mila euro per impresa in tre anni e non possono essere

cumulate con altre fonti di finanziamento comunitarie.

Ship Mag

La Spezia

https://www.shipmag.it/porti-della-spezia-e-marina-di-carrara-5-milioni-di-euro-per-sviluppare-la-transizione-green/
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Porti della Spezia e Marina di Carrara, 5 milioni di euro per sviluppare la transizione green

Ecco come fare per partecipare al bando con il limite di 300 mila euro per

impresa in tre anni La Spezia L'Adsp del Mar Ligure Orientale ha pubblicato,

nell'ambito del programma Green Ports, un avviso per la selezione di proposte

di intervento da parte di concessionari e terminalisti che operano nelle aree

portuali per l'acquisto di nuovi mezzi di servizio elettrici o a idrogeno, o per

l'elettrificazione dei mezzi esistenti . Possono beneficiare delle agevolazioni i

titolari di una concessione valida o di altro titolo equivalente che operino

all'interno delle aree portuali di competenza dell'Authority. Gli interventi devono

includere l'acquisto di mezzi elettrici o a idrogeno per la movimentazione di

merci o rifiuti , le navette per il trasporto collettivo di persone all'interno

dell'area portuale, la trasformazione di mezzi esistenti in elettrici o a idrogeno

e prevedere la rottamazione dei mezzi sostituiti. I contributi di 5 milioni di euro

a fondo perduto possono coprire fino al 100% dei costi ritenuti ammissibili ,

con il limite di 300 mila euro per impresa in tre anni e non possono essere

cumulate con altre fonti di finanziamento comunitarie.

Ship Mag

Marina di Carrara

https://www.shipmag.it/porti-della-spezia-e-marina-di-carrara-5-milioni-di-euro-per-sviluppare-la-transizione-green/
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La realtà aumentata sbarca nel porto di Livorno

Redazione

LIVORNO La realtà aumentata sbarca nel porto di Livorno e promette di

rivoluzionare il lavoro portuale, aumentandone l'efficienza operativa e

riducendo i rischi di incidenti. Capofila del progetto europeo NextTrain.Ports,

l'AdSP del Mar Tirreno Settentrionale sta mettendo a punto, proprio in questi

giorni un progetto avveniristico che prevede l'implementazione di tecnologie

XR (Extended Reality) e AR (Augmented Reality) per la formazione nei porti.

Il progetto, realizzato peraltro in collaborazione con Brochesia, una società di

primario livello nel panorama tecnologico, consiste nella possibilità di arrivare

a dotare i portuali di veri e propri smart glass attraverso i quali realizzare

ambienti virtuali per la simulazione di scenari di lavoro relativi alle procedure

di sicurezza nei terminal, a quelle di manutenzione di container frigo e della

gestione dei passeggeri in imbarco o sbarco dai traghetti o dalle navi da

crociera. Il software che permette tutto questo è il B-STEP, ed è stato

progettato da Brochesia. L'obiettivo ultimo di tutto il progetto è quello di

immaginare per il prossimo futuro la possibilità di supportare da remoto,

attraverso l ' impiego dei visori  di  ul t ima generazione ( i  real wear

Navigator500) i lavoratori portuali nella attività di tutti i giorni. Un'attività che potrebbe rilevarsi particolarmente utile

per risolvere problemi tecnici, effettuare diagnosi o monitorare attività critiche. Il successo di NeXTraIn.PortS

potrebbe rappresentare un modello replicabile anche in altri settori industriali scrive Brochesia in un proprio articolo,

citando l'AdSP di Livorno per i risultati raggiunti ad oggi in un progetto che coinvolge tra gli altri la Fundaciòn

Valènciaport, l'STC-GROUP del Porto di Rotterdam, il Centro di Formazione Logistica Intermodale (CFLI) di

Venezia, l'Università del Pireo, START 4.0 Centro di Competenza del MISE e PLIS Provincia Livorno Sviluppo. Il

Centro di Formazione Professionale dell'AdSP-MTS, che già dal 1998 promuove iniziative formative nel settore

portuale, gioca un ruolo chiave nel progetto dichiara la società, sottolineando come il centro si distingua per la qualità

e l'innovatività delle sue proposte formative. Ci riempie di orgoglio essere stati citati come modello di riferimento da

una società così importante come Brochesia dichiara il Presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri. La realtà aumentata

nei porti è destinata a diventare un elemento fondamentale per affrontare le sfide future del settore e con il progetto

NeXTraIn.PortS stiamo facendo un deciso passo in avanti verso la realizzazione di percorsi formativi che alzano i

livelli di competitività del settore, aumentando al contempo gli standard di sicurezza.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/la-realta-aumentata-sbarca-nel-porto-di-livorno/
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La realtà aumentata sbarca nel porto di Livorno

"La realtà aumentata sbarca nel porto di Livorno e promette di rivoluzionare il

lavoro portuale, aumentandone l'efficienza operativa e riducendo i rischi di

incidenti". Lo ha affermato, da capofila del progetto europeo NextTrain.Ports,

l'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale, che sta mettendo

a punto, proprio in questi giorni un progetto avveniristico che prevede

l'implementazione di tecnologie XR (Extended Reality) e AR (Augmented

Reality) per la formazione nei porti. "Il progetto, realizzato peraltro in

collaborazione con Brochesia, una società di primario livello nel panorama

tecnologico, consiste nella possibilità di arrivare a dotare i portuali di veri e

propri smart glass attraverso i quali realizzare ambienti virtuali per la

simulazione di scenari di lavoro relativi alle procedure di sicurezza nei terminal,

a quelle di manutenzione di container frigo e della gestione dei passeggeri in

imbarco o sbarco dai traghetti o dalle navi da crociera. Il software che

permette tutto questo è il B-Step, ed è stato progettato da Brochesia" ha

precisato l'ente. L'obiettivo ultimo di tutto il progetto è quello di immaginare per

il prossimo futuro la possibilità di supportare da remoto, attraverso l'impiego

dei visori di ultima generazione (i real wear Navigator500) i lavoratori portuali nella attività di tutti i giorni: "Un'attività

che potrebbe rilevarsi particolarmente utile per risolvere problemi tecnici, effettuare diagnosi o monitorare attività

critiche". "Il successo di NeXTraIn.PortS potrebbe rappresentare un modello replicabile anche in altri settori

industriali" scrive Brochesia in un proprio articolo, citando l'AdSP di Livorno per i risultati raggiunti ad oggi in un

progetto che coinvolge tra gli altri la Fundaciòn Valènciaport, l'Stc-Group del Porto di Rotterdam, il Centro di

Formazione Logistica Intermodale (Cfli) di Venezia, l'Università del Pireo, Start 4.0 Centro di Competenza del Mise e

Plis - Provincia Livorno Sviluppo: "Il Centro di Formazione Professionale dell'AdSP-MTS, che già dal 1998 promuove

iniziative formative nel settore portuale, gioca un ruolo chiave nel progetto" dichiara la società, sottolineando come il

centro si distingua per la qualità e l'innovatività delle sue proposte formative. "Ci riempie di orgoglio essere stati citati

come modello di riferimento da una società così importante come Brochesia" ha dichiarato il presidente dell'AdSP,

Luciano Guerrieri. "La realtà aumentata nei porti è destinata a diventare un elemento fondamentale per affrontare le

sfide future del settore e con il progetto NeXTraIn.PortS stiamo facendo un deciso passo in avanti verso la

realizzazione di percorsi formativi che alzano i livelli di competitività del settore, aumentando al contempo gli standard

di sicurezza".

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/12/26/la-realta-aumentata-sbarca-nel-porto-di-livorno/
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PORTI: FORZA ITALIA, "PROROGA 24 MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E
CAGLIARI BATTAGLIA FI VINTA"

(AGENPARL) - mar 24 dicembre 2024 PORTI: FORZA ITALIA, "PROROGA

24 MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E CAGLIARI

BATTAGLIA FI VINTA" "Il Governo Meloni nel Consiglio dei Ministri di ieri ha

disposto misure urgenti in materia di lavoro estendendo di ulteriori 24 mesi

l'operatività delle agenzie per il lavoro dei porti di Gioia Tauro, Taranto e

Cagliari! Notizia importante per il futuro dei lavoratori interessati che potranno

festeggiare il Santo Natale con le famiglie in serenità e pace. Gli investimenti

programmati per il 2025 daranno le giuste e sacrosante risposte ad anni di

legittime rivendicazioni. Dopo numerose vicissitudini, la battaglia e l'impegno

di Forza Italia sono stati coronati da successo. Abbiamo presentato un

emendamento specifico con la manovra di bilancio, fatto proprio dal decreto

del governo. Questo provvedimento pertanto fornisce una risposta concreta

per i lavoratori dei porti di Taranto, Gioia Tauro e Cagliari che potranno così

percepire l'indennità e, grazie alla clausola sociale, avranno la possibilità di

essere assunti dalle società che stanno investendo nelle aree portuali oltre che

la riqualificazione professionale, vedendo così valorizzate le loro competenze.

Sosteniamo l'occupazione e accompagniamo i processi di riconversione delle infrastrutture portuali e la loro

efficienza, per questi Forza Italia si contraddistinguerà sempre nell'impegno in Parlamento e al Governo." Così in una

nota i parlamentari di Forza Italia Vito De Palma, Francesco Cannizzaro e Pietro Pittalis Ufficio Stampa Gruppo

Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati - Via degli Uffici del Vicario n. 21 - 00186 - Roma Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Taranto

https://agenparl.eu/2024/12/24/porti-forza-italia-proroga-24-mesi-operativita-gioia-tauro-taranto-e-cagliari-battaglia-fi-vinta/
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Proroga per le Agenzie per il lavoro nei porti: sollievo a Taranto

Andrea Puccini

TARANTO Il Consiglio dei Ministri, su proposta del Presidente Giorgia

Meloni e dei Ministri Nello Musumeci (Protezione civile e Politiche del Mare),

Tommaso Foti (Affari Europei, PNRR e Politiche di Coesione), Giuseppe

Valditara (Istruzione e Merito) e Gilberto Pichetto Fratin (Ambiente e

Sicurezza Energetica), ha approvato un decreto legge contenente misure

urgenti per affrontare situazioni di emergenza e per l'attuazione del Piano

Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR). Tra le disposizioni, spicca la

proroga di 24 mesi per le Agenzie per il lavoro nei porti di Gioia Tauro,

Taranto e Cagliari, garantendo un futuro ai 318 lavoratori ex TCT impiegati in

queste strutture. I lavoratori portuali della città dei due Mari infatti si trovavano

in una situazione di limbo professionale ormai dal settembre 2017, data di

istituzione della Taranto Port Workers Agency srl. La proroga, accolta con

favore dagli operatori del settore, arriva dopo un iter travagliato. Gli

emendamenti presentati in sede di conversione della Legge di Bilancio erano

stati respinti dalla VI Commissione Finanze per problemi tecnici. Per superare

l'impasse, il governo ha adottato un decreto che prevede due fasi di

copertura finanziaria: il primo trimestre del 2024 è garantito dal Milleproroghe, mentre il resto dell'anno rientra nel

Decreto legge Coesione. Un ulteriore passo è stato fatto grazie all'impegno del Ministro del Lavoro, Marina

Calderone, che ha assicurato fondi per 7,828 milioni di euro per gli anni 2025 e 2026, oltre ai 4,83 milioni previsti per

ciascuno degli anni dal 2022 al 2024. L'Ima (Indennità di Mancato Avviamento), istituito con il Decreto Legge 243/16

e convertito in Legge 18/17, ha permesso finora di riqualificare e ricollocare oltre 200 lavoratori. Proprio nello scalo

pugliese, tra i principali beneficiari, figura il San Cataldo Container Terminal, gestito dal gruppo turco Yilport, che ha

ottenuto nel 2019 la concessione del Molo Polisettoriale di Taranto.

Messaggero Marittimo

Taranto

https://www.messaggeromarittimo.it/proroga-per-le-agenzie-per-il-lavoro-nei-porti-sollievo-a-taranto/
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Il Governo di nuovo in soccorso dei portuali tarantini

A pochi giorni dalla doccia fredda della Legge di bilancio, i portuali tarantini ex

dipendenti di Taranto Container Terminal ritrovano il sorriso: le risorse per il

mantenimento della Taranto Porto Workers Agency sono state prorogate a

tutto il 2026. Si tratta di una delle agenzie che una legge del 2016 consentì alle

Autorità portuali sedi di terminal di transhipment in crisi di costituire, onde

assumere gli esuberi e inquadrarli in una sorta di impresa fornitrice di

manodopera temporanea ex articolo 17 della legge portuale, in attesa di

ricollocarli. Se a Gioia Tauro il terminalista è rimasto operativo e i numeri

dell'agenzia non sono mai andati oltre le decine, a Cagliari e soprattutto a

Taranto la situazione s'è rivelata negli anni difficoltosa, al punto da dover più

volte prorogare norma e risorse atte a coprire l'indennità di mancato

avviamento (ammortizzatore sociale specifico per gli articoli 17). Per gli oltre

320 portuali tarantini l'ultima proroga sarebbe scaduta a fine anno. Dopo la

bocciatura di specifico emendamento alla Finanziaria, il Governo ha

provveduto, rendendo noto che col Decreto approvato ieri sera dal Consiglio

dei Ministri e dedicato a Misure organizzative urgenti per fronteggiare

situazioni di particolare emergenza "si estende di ulteriori 24 mesi l'operatività delle agenzie per il lavoro dei porti di

Gioia Tauro, Taranto e Cagliari" (stanziati 7,8 milioni di euro annui). La notizia, attesa anche a Cagliari (dove la

scadenza sarebbe stata a luglio 2025), è stata invece accolta diversamente a Gioia Tauro. In Calabria l'Adsp proprio

pochi giorni fa era giunta al termine del percorso che prevedeva la trasformazione dell'agenzia in impresa ex art.17

vera e propria, con un organico autorizzato dal Ministero delle infrastrutture e dei trasporti calibrato sulle esigenze

degli operatori locali e ben superiore al personale residuo (120 unità contro 50). Le legge del 2016, appena prorogata,

prevede però che le Adsp possano procedere alla trasformazione in articoli 17 comma 5 (individuando cioè senza

gara il fornitore di manodopera temporanea) solo alla scadenza dell'agenzia. "Ma noi - ha spiegato Andrea

Agostinelli, presidente dell'Adsp - e i nostri terminalisti abbiamo bisogno che il 17 debitamente strutturato entri in

funzione ben prima, a marzo del prossimo anno. Per questo abbiamo lavorato alla proposta di un emendamento che

ci consenta di procedere alla trasformazione anche prima della scadenza: siamo fiduciosi possa venir a breve

accolto, dato che per le finanze sarebbe una misura addirittura vantaggiosa". A.M.

Shipping Italy

Taranto

https://www.shippingitaly.it/2024/12/24/il-governo-di-nuovo-in-soccorso-dei-portuali-tarantini/
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PORTI: FORZA ITALIA, PROROGA 24 MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E
CAGLIARI BATTAGLIA FI VINTA

(AGENPARL) mar 24 dicembre 2024 PORTI: FORZA ITALIA, PROROGA 24

MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E CAGLIARI BATTAGLIA

FI VINTA Il Governo Meloni nel Consiglio dei Ministri di ieri ha disposto misure

urgenti in materia di lavoro estendendo di ulteriori 24 mesi l'operatività delle

agenzie per il lavoro dei porti di Gioia Tauro, Taranto e Cagliari! Notizia

importante per il futuro dei lavoratori interessati che potranno festeggiare il

Santo Natale con le famiglie in serenità e pace. Gli investimenti programmati

per il 2025 daranno le giuste e sacrosante risposte ad anni di legittime

rivendicazioni. Dopo numerose vicissitudini, la battaglia e l'impegno di Forza

Italia sono stati coronati da successo. Abbiamo presentato un emendamento

specifico con la manovra di bilancio, fatto proprio dal decreto del governo.

Questo provvedimento pertanto fornisce una risposta concreta per i lavoratori

dei porti di Taranto, Gioia Tauro e Cagliari che potranno così percepire

l'indennità e, grazie alla clausola sociale, avranno la possibilità di essere

assunti dalle società che stanno investendo nelle aree portuali oltre che la

riqualificazione professionale, vedendo così valorizzate le loro competenze.

Sosteniamo l'occupazione e accompagniamo i processi di riconversione delle infrastrutture portuali e la loro

efficienza, per questi Forza Italia si contraddistinguerà sempre nell'impegno in Parlamento e al Governo. Così in una

nota i parlamentari di Forza Italia Vito De Palma, Francesco Cannizzaro e Pietro Pittalis Ufficio Stampa Gruppo

Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati Via degli Uffici del Vicario n. 21 00186 Roma Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2024/12/24/porti-forza-italia-proroga-24-mesi-operativita-gioia-tauro-taranto-e-cagliari-battaglia-fi-vinta/
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Proroga biennale per l'agenzia per il lavoro del porto di Gioia Tauro

Sul tavolo 7 milioni e 828mila euro per il 2025 e 2026, da aggiungere ai 4

milioni e 830mila per ciascuno degli anni dal 2022 al 2024 REGGIO

CALABRIA Proroga per altri due anni, 2025 e 2026, dell'indennità di mancato

avviamento (Ima, la cassa integrazione dei portuali) per i 320 ex addetti di

TCT-Evergreen del porto di Taranto. L'Ima e la copertura economica

dell'Agenzia del lavoro portuale, presso la quale è attualmente in carico questo

personale in attesa di ricollocazione al lavoro, sarebbero scadute a fine anno

e i lavoratori si sarebbero ritrovati senza più reddito. La proroga biennale è

una delle misure contenute nel decreto legge varato ieri sera dal Consiglio dei

ministri "Misure organizzative urgenti per fronteggiare situazioni di particolare

emergenza, nonchè per l'attuazione del Piano Nazionale di Ripresa e

Resilienza" che sul punto specifico prevede l'estensione "di ulteriori 24 mesi

l'operatività delle agenzie per il lavoro dei porti di Gioia Tauro, Taranto e

Cagliari". Anche i due porti di Calabria e Sardegna sono infatti accomunati alla

situazione di Taranto, essendo tutti e tre scali di transhipment, addetti cioè al

carico e scarico di container. L'istituzione delle Agenzie del lavoro nei tre porti

è stata prevista da una legge degli anni scorsi, di volta in volta prorogata come copertura finanziaria. L'attuale del

2024 ha avuto due coperture, la prima delle quali per il primo trimestre dell'anno col Milleproroghe e quella restante,

sino a fine dicembre 2024, con altro provvedimento. Il ministro del Lavoro, Marina Calderone, si è attivata per la

copertura nei prossimi due anni. Sono 7 milioni e 828mila euro per gli anni 2025 e 2026, da aggiungere ai 4 milioni e

830mila per ciascuno degli anni dal 2022 al 2024. La proroga e le risorse erano già previste nella legge di Bilancio per

il 2025 approvata nei giorni scorsi dalla Camera, ma poi è saltata e adesso èstata interamente recuperata nel nuovo

decreto. Molto attesa a Taranto questa proroga. Per Carmelo Sasso, segretario Uil Trasporti, "grazie a questo

ulteriore stanziamento di circa 15 milioni di euro, ci saranno le risorse, gli strumenti ed il tempo necessari alla

riqualificazione di lavoratrici e lavoratori, propedeutica ed indispensabile alla loro concreta ricollocazione. Ora

attendiamo che il ministero dell'Ambiente vari il decreto per l'individuazione degli hub per la produzione dei parchi

eolici, designando il molo polisettoriale quale piattaforma di interesse nazionale, per poter finalmente riconnettere nei

fatti queste persone con il mondo del lavoro dopo anni di estenuante attesa". Secondo Dario Iaia, deputato di FdI,

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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per questi lavoratori si apre "finalmente una prospettiva di lavoro vera, anche alla luce dei corsi di formazione che,

seppur con un ritardo di anni da parte della Regione Puglia, dovrebbero partire a breve". Nei giorni scorsi è stata

infatti firmata l'intesa in Regione che prevede di "aggiornare le figure professionali attualmente presenti nel 'repertorio

regionale delle figure professionali' per adattarle alle specificità del comparto

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/12/24/proroga-biennale-per-lagenzia-per-il-lavoro-del-porto-di-gioia-tauro/
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nautico-portuale pugliese, con specifico riferimento all'area portuale di Taranto". "Il 2025 con gli investimenti

programmati sul porto di Taranto darà le giuste risposte ad anni di sacrosante e legittime rivendicazioni" commenta

infine Vito De Palma, deputato.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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PORTI: FORZA ITALIA, PROROGA 24 MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E
CAGLIARI BATTAGLIA FI VINTA

(AGENPARL) mar 24 dicembre 2024 PORTI: FORZA ITALIA, PROROGA 24

MESI OPERATIVITÀ GIOIA TAURO, TARANTO E CAGLIARI BATTAGLIA

FI VINTA Il Governo Meloni nel Consiglio dei Ministri di ieri ha disposto misure

urgenti in materia di lavoro estendendo di ulteriori 24 mesi l'operatività delle

agenzie per il lavoro dei porti di Gioia Tauro, Taranto e Cagliari! Notizia

importante per il futuro dei lavoratori interessati che potranno festeggiare il

Santo Natale con le famiglie in serenità e pace. Gli investimenti programmati

per il 2025 daranno le giuste e sacrosante risposte ad anni di legittime

rivendicazioni. Dopo numerose vicissitudini, la battaglia e l'impegno di Forza

Italia sono stati coronati da successo. Abbiamo presentato un emendamento

specifico con la manovra di bilancio, fatto proprio dal decreto del governo.

Questo provvedimento pertanto fornisce una risposta concreta per i lavoratori

dei porti di Taranto, Gioia Tauro e Cagliari che potranno così percepire

l'indennità e, grazie alla clausola sociale, avranno la possibilità di essere

assunti dalle società che stanno investendo nelle aree portuali oltre che la

riqualificazione professionale, vedendo così valorizzate le loro competenze.

Sosteniamo l'occupazione e accompagniamo i processi di riconversione delle infrastrutture portuali e la loro

efficienza, per questi Forza Italia si contraddistinguerà sempre nell'impegno in Parlamento e al Governo. Così in una

nota i parlamentari di Forza Italia Vito De Palma, Francesco Cannizzaro e Pietro Pittalis Ufficio Stampa Gruppo

Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati Via degli Uffici del Vicario n. 21 00186 Roma Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Cagliari

https://agenparl.eu/2024/12/24/porti-forza-italia-proroga-24-mesi-operativita-gioia-tauro-taranto-e-cagliari-battaglia-fi-vinta/
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Proroga agenzie del lavoro portuale, i sindacati: "Guardiamo al futuro con più serenità"

"La notizia che tanto attendevamo da Roma e per la quale tanto abbiamo

lavorato nell'interesse dei lavoratori e del territorio, in sinergia con il Governo e

le forze parlamentari è arrivata". Lo affermano in una nota congiunta il

segretario generale della Uiltrasporti Sardegna Valerio Mereu e il Segretario

Regionale Porti e Marittimi Uiltrasporti Sardegna Giovanni Maria Cuccu,

esprimendo soddisfazione per la proroga di 24 mesi per le Agenzie del lavoro

Portuale di Cagliari e Taranto sancita dal Decreto PA varato ieri in Consiglio

dei Ministri. "Finalmente centinaia di famiglie potranno guardare al Natale ed al

futuro con maggiore serenità, nell'ottica di rilancio del sistema portuale e

marittimo del Porto Canale di Cagliari - sottolineano -. A Cagliari grazie a

questa proroga ci saranno le condizioni e le risorse, gli strumenti ed il tempo

necessari al reinserimento nel mondo del lavoro di queste lavoratrici e questi

lavoratori, propedeutica ed indispensabile alla loro concreta ricollocazione.

Ora abbiamo davanti a noi il tempo e la enorme possibilità, che non va

sprecata, di poter finalmente riconnettere la Sardegna alle grandi rotte del

commercio internazionale in modo diretto e senza scali intermedi in altri porti,

attraverso un fattivo rilancio del Porto Industriale anche attraverso un soggetto economico che sia in grado di attrarre

e gestire i traffici internazionali delle merci". Poi i ringraziamenti: "Ad ognuno dei lavoratori ed alle loro famiglie vanno

i nostri migliori auguri di Buon Natale mentre ai parlamentari firmatari degli emendamenti ed Odg (in primis il nostro

conterraneo Salvatore Sasso Deidda), indispensabili a quanto accaduto oggi, ed al Ministro Calderone che ha preso

in carico questa delicata "pratica" con grande pragmatismo, esprimiamo tutta la nostra gratitudine".

Sardinia Post

Cagliari

https://www.sardiniapost.it/aaaa-primo-piano/proroga-agenzie-del-lavoro-portuale-i-sindacati-guardiamo-al-futuro-con-piu-serenita/
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L'esposto degli abitanti di Filicudi e Alicudi per la sospensione delle corse, Liberty Lines:
«I servizi sospesi non sono retribuiti»

Filicudi e Alicudi, le isole che sembrano più vicine al palermitano che al

messinese, d'inverno sono quasi sempre irraggiungibili. E se aliscafi e navi

sovente sospendono le corse causa condizioni meteo marine avverse, parte

l'esposto alla Procura di Barcellona e ai carabinieri. «Chiediamo alle autorità

competenti - hanno esordito 33 abitanti compreso il comitato isolano che

raggruppa 150 villeggianti - - di verificare i motivi per cui sono state annullate

diverse corse da e per Filicudi e Alicudi negli ultimi mesi, sia con gli aliscafi

che con le navi. In vari casi le condizioni meteomarine nei porti di attracco di

Filicudi Porto, Pecorini o Alicudi erano compatibili con l'attracco dei mezzi.

Chiediamo quindi una verifica attenta e precisa delle corse effettuate dal 1

Settembre ad oggi al fine di verificare le corse annullate e le motivazioni che le

hanno determinate causando gravi disagi ai residenti e non, considerando che

spesso i mezzi collegavano le altre isole senza raggiungere Filicudi e Alicudi».

«Chiediamo inoltre - tuonano - di verificare se la scelta dei mezzi impiegati per

queste corse sia compatibile con gli attuali punti di attracco e se tali valutazioni

siano state collaudate, in particolare ci riferiamo al Ferdinando M., ultimo

mezzo della flotta Lyberty Lines arrivato alle Eolie. Cogliamo l'occasione per sottolineare con forza che questa

situazione è diventata insostenibile per le comunità di Filicudi e Alicudi. L'incertezza dei collegamenti e soprattutto la

mancanza di comunicazione riguardo gli annullamenti delle corse sta causando disagio spingendo le persone ad

allontanarsi. Molte volte assistiamo alla chiusura di servizi essenziali come la farmacia, la posta, la scuola e

mancanza di merce per i negozi di alimentari. Chiediamo inoltre alla luce di quanto esposto di verificare se siano

state rispettate le condizioni stabilite nella convenzione regionale e statale, nel pieno rispetto delle nostre isole e delle

persone che le abitano». Le contestazioni Il 16 Dicembre omesso collegamento da Milazzo nave Antonello da

Messina con conseguente impossibilità per persone già con prenotazione di raggiungere l'isola di Salina per la

coincidenza con la nave diretta a Napoli. Filicudi e Alicudi sono escluse dalla linea Milazzo/Isole Eolie/Napoli, che

pure tocca le isole di Panarea, Stromboli e anche Ginostra, La loro inclusione consentirebbe due ulteriori collegamenti

da e per Milazzo in orari più comodi ed eliminerebbe i disguidi dovuti alle mancate coincidenze garantendo il viaggio

per Napoli anche in caso di omissione di corsa interisole come purtroppo è accaduto nella giornata del 16 dicembre.

Il 12 Dicembre viene omesso collegamento da Milazzo nave Nerea per controlli capitaneria con conseguente non

consegna posta e pacchi e merci di prima necessità. Per le isole di Filicudi e Alicudi le corse previste sono 4 alla

settimana. Difficoltà reperimento posti auto e merci sulle 4 navi settimanali senza prenotazione con largo anticipo,

soprattutto in periodi

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://messina.gds.it/articoli/cronaca/2024/12/26/lesposto-degli-abitanti-di-filicudi-e-alicudi-per-la-sospensione-delle-corse-liberty-lines-i-servizi-sospesi-non-sono-retribuiti-bd676800-0858-41ed-b80e-5b2f755d8e4e/
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precedenti o seguenti giorni festivi. Aliscafo Ferdinando Morace, con difficoltà di ormeggio anche con mare calmo

e non ancora abilitato per ormeggio a Pecorini. Difficoltà reperimento posti su aliscafi da Milazzo soprattutto a

ridosso di festività. Per Filicudi e Alicudi 2 corse mattutine e 1 pomeridiana dal lunedì al venerdì, sabato e domenica 1

mattutina e 1 pomeridiana. Tolta convenzione biglietti aliscafi per pendolari: gli insegnanti arrivano il lunedì alle 12 con

la nave e ripartono il giovedì non rispettando gli orari di lezione. La tariffa residenti per i lavoratori pendolari

risolverebbe il problema. Corse aliscafi con riserva e ufficiale postale e portalettere che sono autorizzati a non venire

con suddette condizioni. E dulcis in fundo, le luci del molo attracchi di Filicudi porto e Filicudi Pecorini non sono

funzionanti da tempo, gli ormeggiatori fanno operazioni con i fari delle auto. La replica di Liberty Lines «Le corse non

effettuate non sono retribuite. È il comandante della nave, coadiuvato dalla strumentazione di bordo e dalle

informazioni relative alle condizioni meteomarine dello scalo di partenza, del mare aperto e dello scalo di arrivo -

puntualizza - a valutare la fattibilità del viaggio in maniera da poter garantire la sicurezza dei passeggeri o del mezzo.

La società non ha voce in capitolo e per di più, la mancata partenza del mezzo è contraria l'interesse commerciale

della società in quanto la corsa non effettuata non viene ovviamente retribuita. Quando la società viene a conoscenza

di qualsiasi ritardo o omissione - puntualizza la società trapanese - provvede a divulgare la notizia inviando un sms ai

passeggeri già in possesso di biglietto ed informando tutti gli altri attraverso il proprio sito web e i propri canali

Telegram che contano diverse migliaia di inscritti. Tutte le nostre navi in linea di servizio pubblico, sono ovviamente

dotate di tutte le idoneità necessarie e rispettano i requisiti indispensabili per ciascuna delle destinazioni che sono

servite». E ancora «esprimiamo assoluta fiducia nel lavoro di indagine degli inquirenti a cui offriamo già da ora la

nostra piena collaborazione al fine di agevolare le indagini del caso. Nel 2024 la nostra compagnia ha registrato un

tasso di omissione per fattori diversi dalle condizioni meteo avverse inferiore all'1% ed ha trasportato 3,5 milioni di

passeggeri». La Siremar non ha ancora rilasciato dichiarazioni. Foto NotiziarioEolie.it.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto di Palermo, nel 2025 oltre un milione di crocieristi

27 Dicembre 2024 Redazione Previsioni da record per il prossimo anno dopo

un 2024 con 980mila passeggeri Palermo - Un trend sempre più in crescita

negli ultimi anni e che arriverà al top nel 2025 quando il traffico crocieristico a

Palermo andrà a superare la storica quota di un milione di passeggeri . I

numeri parlano chiaro e sintetizzano chiaramente un andamento che è

migliorato gradualmente dal 2022 quando il porto aveva accolto 130 navi da

crociera e circa 600.000 passeggeri. Il 2024 invece si chiude con un bilancio

decisamente ancora più positivo, avendo raggiunto quota 236 scali e

avvicinandosi ai 980.000 passeggeri. E adesso Antonio Di Monte, general

manager della West Sicily Gate , la società responsabile della gestione del

terminal passeggeri nei porti di Palermo, Termini Imerese, Trapani e Porto

Empedocle, annuncia che l'asticella sarà ulteriormente alzata. "Per il 2025 è

previsto un ulteriore significativo incremento, con 291 scali e oltre 1 milione di

passeggeri ", spiega Di Monte che continua. "Questo successo è il risultato di

una strategia di promozione costante e congiunta, portata avanti dalla West

Sicily Gate in collaborazione con l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sicilia Occidentale e tutti gli operatori locali".

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese

https://www.shipmag.it/porto-di-palermo-nel-2025-oltre-un-milione-di-crocieristi/


 

martedì 24 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 5 3 3 8 0 4 0 § ]

A novembre il traffico delle merci nei porti marittimi cinesi è aumentato del +3,2%

Le merci con l'estero hanno registrato un rialzo del +6,1%. I container sono

cresciuti del +4,9% Lo scorso mese i porti cinesi hanno movimentato 1,53

miliardi di tonnellate, con un incremento del +3,7% sul novembre 2023. Il solo

traffico negli scali portuali marittimi è ammontato a 948,9 milioni di tonnellate

(+3,2%), mentre quello negli inland port ha totalizzato 586,7 milioni di

tonnellate (+4,7%). Il traffico con l'estero ha registrato una crescita più

accentuata essendosi attestato complessivamente a 450,3 milioni di tonnellate

di carichi (+6,5%), di cui 403,2 milioni di tonnellate movimentate dai porti

marittimi (+6,1%) e 47,1 milioni di tonnellate dai porti interni (+9,8%). Lo

scorso mese il solo traffico nazionale è stato di 1,08 miliardi di tonnellate

(+2,6%), incluse 545,7 milioni di tonnellate passate attraverso i porti marittimi

(+1,1%) e 539,6 milioni di tonnellate attraverso gli inland port (+4,2%). A

novembre 2024 il traffico containerizzato nei porti cinesi è stato pari a 28,1

milioni di teu (+4,7%), di cui oltre 24,6 milioni di teu nei porti marittimi (+4,9%)

e 3,5 milioni di teu nei porti interni (+3,6%). Nei primi undici mesi di quest'anno

il traffico totale delle merci è stato di 16,04 miliardi di tonnellate, con un

aumento del +3,4% sul periodo gennaio-novembre del 2023, di cui 10,27 miliardi di tonnellate movimentate dai porti

marittimi (+3,4%) e 5,77 miliardi di tonnellate dai porti interni (+3,5%). Il solo traffico internazionale è ammontato

globalmente a 4,96 miliardi di tonnellate (+7,3%), di cui 4,45 miliardi di tonnellate negli scali portuali marittimi (+7,3%)

e 509,7 milioni di tonnellate negli inland port (+7,5%). Il traffico nazionale complessivo è stato di 11,08 miliardi di

tonnellate (+2,6%), incluse 5,82 miliardi di tonnellate nei porti marittimi (+1,1%) e 5,26 miliardi nei porti interni (+4,2%).

Il solo traffico dei container è stato pari a 304,5 milioni di teu (+7,3%), di cui 267,5 milioni di teu nei porti marittimi

(+7,6%) e 37,0 milioni di teu nei porti interni (+5,2%).

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241802-porti-cinesi-traffico-novembre-2024.asp
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Ventiquattro "ambasciatori" per rappresentare Federagenti

Federagenti ha provveduto a nominare 24 "ambasciatori", individuati fra i nomi

di chi, da oltre 60 anni, svolge la professione di agente marittimo e ricopre

quindi un ruolo essenziale di raccordo nel cluster marittimo e portuale. Ecco

l'elenco: 1. Aldo Angelini - VENEZIA 2. Giorgio Boesgaard - GENOVA 3.

Valdemar Boesgaard - GENOVA 4. Tito Carminati - GENOVA 5. Marcello

Cignolini - GENOVA 6. Andrea Cosulich - GENOVA 7. Francesco Cottignola -

RAVENNA 8. Antonio Dal Bon - VENEZIA 9. Luciana Dormio - MONOPOLI

10. Mario Fabbrini - NAPOLI 11. Giorgio Fanfani - LIVORNO 12. Bruno

Ferrando - GENOVA 13. Edoardo Filipcic - TRIESTE 14. Giuseppe Fortini -

TRIESTE 15. Valentino Gennarini - TARANTO 16. Giuseppe Gorgoni -

BRINDISI 17. Paolo Parisatti - VENEZIA 18. Filippo Romano - BARI 19.

Mirco Santi - VENEZIA 20. Enrico Scerni - GENOVA 21. Giacomo Schiavon

(detto Mino) - VENEZIA 22. Carlo Tonolo - VENEZIA 23. Angelo Titi -

BRINDISI 24. Francesco Zuccarino - GENOVA Nella foto il Presidente di

Federagenti, Paolo Pessina, mentre consegna il riconoscimento a Franco

Zuccarino.

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/ventiquattro-%E2%80%9Cambasciatori%E2%80%9D-per-rappresentare-federagenti/
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Fiart chiude l'anno consolidando la sua posizione di mercato, presentato il nuovo modello
della Linea P

Il 2024 è stato un anno importante per Fiart, impegnata a consolidare la

crescita e l'espansione verso i mercati esteri in un contesto internazionale con

qualche flessione dopo l'euforia post pandemia Il cantiere partenopeo continua

con determinazione nella scia dell'innovazione e della cura del prodotto,

consapevole che centrare le esigenze del mercato in questo periodo è più che

mai fondamentale Baia, 20 dicembre 2024 - "Fiart ha intrapreso in questi anni

una strada di rinnovamento che continua a premiare." racconta il CEO Fiart

Giancarlo di Luggo "Abbiamo aperto un canale diretto con i nostri dealer e

clienti grazie al progetto Bespoke, che ci ha permesso di capire e in alcuni

casi anticipare le esigenze del mercato. La gamma prodotti è innovativa, sia

per quanto riguarda la custom luxury line P, sia per quanto riguarda i

Seawalker, oggetto di nuovi interessanti upgrade. Siamo fiduciosi che anche le

novità che presenteremo nei prossimi mesi saranno accolte positivamente."

Presentato ai Saloni nautici autunnali, P52 nuovo yacht nato dalla

collaborazione con l'architetto Stefano Pastrovich, ha catturato gli sguardi del

pubblico con il suo accattivante colore copper-bronze, affermando le sue

forme innovative e l'ampiezza senza pari della coperta, allestita con mobili loose concepiti per il relax e la convivialità.

Come nel caso della gemella più grande, P58, anche P52 offre pregiate essenze e tessuti eleganti negli ampi

ambienti sottocoperta, con lay out personalizzabili in base alle esigenze dell'armatore. In navigazione la Linea P è

muscolosa e divertente e gli spazi esterni sono studiati nei minimi dettagli, per sfruttare lo spazio da godere con i

propri cari, mantenendo al contempo una grande sensazione di privacy e intimità. La gamma Seawalker, che continua

il trend positivo di unità vendute nella stagione 2024-25, propone barche ricercate nei dettagli in grado di soddisfare

gli amanti della vita all'aria aperta, che trovano nei walkaraound Fiart anche elevate performance di navigazione,

layout esterni curati e ambienti sottocoperta dall'elevato comfort. La novità della gamma, disponibile a partire dalla

primavera 2025, sarà il Seawalker 39 Panorama che beneficerà di un restyling degli interni, di falchette abbattibili sulle

fiancate e dei già apprezzati hard-top e parabrezza per chiudere la zona frontale, che renderanno anche questo

modello godibile in diverse stagioni e in crociere lunghe. Nella stagione nautica che si sta concludendo, Fiart ha

consolidato la presenza in tutti i continenti, con una rete vendita capillare, in grado di far arrivare ovunque nel mondo

gli yacht prodotti nello stabilimento di Baia, assicurando anche un'adeguata assistenza post-vendita. Attualmente,

oltre il 70% della produzione è destinata al mercato estero, mentre il 30% rimane sul territorio italiano, segnando un

significativo cambiamento di rotta nel processo produttivo e di vendita rispetto al passato. Oltre alla produzione di

yacht, presso gli stabilimenti di Baia si trova anche una divisione dedicata al refitting, che può contare su oltre 50.000

mq di spazi

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/fiart-chiude-l%E2%80%99anno-consolidando-la-sua-posizione-di-mercato-presentato-il-nuovo-modello-della-linea-p-nuovi-progetti-in-cantiere-per-il-2025/
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coperti e scoperti, assicurando ai clienti un efficiente servizio di assistenza tecnica, controlli e rimessaggio anche

post vendita. Qui si trova anche Fiart Rent, fiore all'occhiello di Fiart dedicato al charter di lusso, che offre yacht dai

30 ai 58 piedi, sia della linea Classic che della gamma Seawalker. Per il 2025, la divisione si arricchirà di due eleganti

modelli, un Seawalker 39 e un Seawalker 43, che si aggiungeranno alla già ricca proposta destinata ad una clientela

abituata ad un servizio su misura, attento e puntuale. Fiart non è solo yacht: l'azienda appartiene ad un gruppo solido,

operante in diversi settori tra i quali l'edilizia che chiuderà il 2024 con un attivo superiore ai 500 milioni di euro e ricavi

pari a circa 100 milioni. Questa solidità, consente alla divisione yacht di far fronte con fiducia alle sfide dei prossimi

anni, in cui sarà fondamentale ancora una volta anticipare le esigenze del mercato, investendo in ricerca e sviluppo.

Per il 2025 i progetti in cantiere sono numerosi: Fiart si prepara al nuovo anno con fiducia, guidata dalla passione che

da sempre è il motore di questo storico marchio. Tra gli appuntamenti già in agenda, confermata la presenza diretta

ai principali saloni quali il Miami Boat Show in febbraio, lo Yachting Festival di Cannes e il Salone Nautico di Genova

in autunno, oltre alla presenza in diverse fiere in Italia e nel resto del mondo, in cui il cantiere sarà rappresentato dai

propri dealers.

Informatore Navale

Focus
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"Great Cotonou" entra nella flotta Grimaldi: via al servizio Cina-Africa occidentale

Con questa consegna si completa la classe "G5" del gruppo partenopeo,

composta da sei unità ro-ro multipurpose di ultima generazione Con la

consegna della Great Cotonou , avvenuta il 20 dicembre presso il cantiere

Hyundai Mipo Dockyard Co. Ltd di Ulsan (Corea del Sud), sono ormai tutte

operative nella flotta Grimaldi le sei navi ro-ro multipurpose dell'innovativa

classe "G5". Lunga 250 metri, larga 38 metri e con una portata lorda di 45.684

tonnellate, il design della Great Cotonou e delle sue gemelle è il frutto di un

attento studio delle esigenze del Gruppo e di quelle della sua clientela: grazie

ad una configurazione interna innovativa e completamente customizzata, le

navi della classe "G5" possono trasportare ben 4.700 metri lineari di merci

rotabili, 2.500 ceu (Car Equivalent Unit) e 2.000 teu (Twenty foot Equivalent

Unit). Rispetto alla precedente classe G4, le nuove unità hanno una capacità

rotabili invariata, mentre è raddoppiata quella per i container. Oltre che per la

sua capacità di carico, la Great Cotonou si distingue per le numerose soluzioni

tecnologiche all'avanguardia finalizzate all'efficientamento energetico e alla

riduzione dell'impatto ambientale. Di fatto, la nave è capace di ridurre le

emissioni di CO2 per tonnellata trasportata fino al 43% rispetto alle altre navi ro-ro multipurpose della flotta Grimaldi,

ed è predisposta per la fornitura di energia elettrica da terra durante l'ormeggio, che costituisce, laddove disponibile,

un'alternativa green al consumo di carburanti fossili durante le soste in porto. A gennaio 2025, la Great Cotonou

inaugurerà un nuovissimo collegamento di linea del Gruppo Grimaldi tra Cina e Lagos (Nigeria), sul quale sarà

operativa con una unità gemella, garantendo al servizio una frequenza, inizialmente, mensile. Il nuovo servizio, oltre

ad essere dedicato al trasporto di merci rotabili di ogni tipo (come automobili, furgoni, camion, macchine edili e

agricole), permetterà anche il trasporto di container dalla Cina con trasbordo presso il terminal PTML di Lagos, di

proprietà del Gruppo Grimaldi, per i principali porti dell'Africa Occidentale e del Brasile. Questa grande novità è stata

annunciata durante la cerimonia di battesimo della nave tenutasi presso il cantiere sudcoreano il 17 dicembre scorso,

alla quale hanno partecipato vari ospiti, tra cui il presidente e Ceo di Hyundai Mipo Dockyard Co. Ltd, H.K. Kim, i due

Senior vice president della società, C. O. Park e H. J. Choi, e Andrea Grimaldi, Deep Sea Lines Executive Manager

del Gruppo Grimaldi. Madrina della nave è stata Bernardette Bottino, moglie di Peter Bottino, presidente e Ceo di

Aes, uno dei principali clienti del Gruppo Grimaldi nel trasporto di veicoli tra gli Stati Uniti e l'Africa occidentale. "Oggi

introduciamo due grandi novità: da un lato la Great Cotonou , sesto ed ultimo capolavoro tecnologico della classe

'G5', e dall'altro il nuovo servizio regolare che permetterà di trasportare non solo merci rotabili ma anche container tra

Cina, Africa Occidentale e Brasile", ha affermato Gian Luca Grimaldi, presidente

Informazioni Marittime
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di Grimaldi Group S.p.A. "Siamo orgogliosi di poter offrire alla nostra clientela una rete di servizi sempre più vasta,

che si distingue per l'elevata capacità di trasporto ed il rispetto dell'ambiente, grazie all'impiego di una flotta sempre

più giovane e all'avanguardia". Condividi Tag grimaldi Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Sottosegretaria Ferro: "Il Governo Meloni e il rilancio dei porti"

"Il Consiglio dei Ministri ha infatti deciso la proroga contrattuale di altri due

anni per i lavoratori portuali di Gioia Tauro, Taranto e Cagliari" "Il Governo

Meloni dimostra grande attenzione al rilancio delle attività portuali, con

interventi importanti che riguardano realtà strategiche come Gioia Tauro". Lo

afferma la sottosegretaria agli Interni Wanda Ferro. "Il Consiglio dei Ministri ha

infatti deciso - aggiunge Ferro - la proroga contrattuale di altri due anni per i

lavoratori portuali di Gioia Tauro, Taranto e Cagliari. Questo provvedimento

garantisce ai lavoratori di poter trascorrere un Natale sereno con le proprie

famiglie".

Rai News
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In netto miglioramento i conti di Virgin Voyages

La compagnia ha riportato una crescita complessiva delle entrate superiore

del 60% rispetto al 2023 e prevede un ulteriore aumento del 50% per il 2025

Miami - Virgin Voyages ha registrato un aumento del 300% delle entrate nel

2024, accompagnato da un incremento equivalente nelle prenotazioni,

raggiungendo il suo record di prenotazioni durante il Black Friday del 29

novembre. Inoltre, la compagnia ha riportato una crescita complessiva delle

entrate superiore del 60% rispetto al 2023 e prevede un ulteriore aumento del

50% per il 2025. Questi risultati sono stati favoriti da un'occupazione senza

precedenti nelle crociere nel Mediterraneo e nei Caraibi, oltre ai nuovi itinerari

in Alaska e Nord America che hanno stimolato la domanda. In totale le vendite

di Virgin Voyages sono aumentate del 45% quest'anno e, basandosi sulle

proiezioni attuali, la compagnia prevede di raggiungere la redditività entro 18

mesi. Per il 2024 e il 2025, Virgin Voyages ha annunciato 27 itinerari e 19

nuove destinazioni, tra cui Bilbao, Bruges e la Grande Barriera Corallina,

ampliando ulteriormente la sua offerta. Virgin Voyages ha attualmente tre navi

operative : Scarlet Lady, Valiant Lady e Resilient Lady. La quarta nave, Brilliant

Lady, è prevista per essere operativa nel 2025. Tutte le navi sono state realizzate da Fincantieri a Genova Sestri

Ponente.

Ship Mag
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Cruise Saudi inaugura la sua isola nel Mar Rosso

Sbarcati i primi passeggeri dalla nave Aroya Genova - Cruise Saudi ha

accolto i suoi primi ospiti il 21 dicembre scorso a Saba Beach sull'isola di

Jabal AlSabaya , nuova destinazione privata nel Mar Rosso a servizio del

turismo crocieristico. I primi turisti sono sbarcati dalla nave Aroya che stava

compiendo il suo viaggio inaugurale partito da Jeddah il 16 dicembre. La

Aroya, unica nave da crociera dedicata al mercato arabo , si è fermata in rada

permettendo poi ai passeggeri di raggiungere terra con il servizio tender.

Situata a circa 220 miglia nautiche da Jeddah, Jabal AlSabaya è accessibile

esclusivamente ai passeggeri delle navi da crociera , offrendo un'esperienza

nel Mar Rosso che mette in risalto la cultura locale e la bellezza naturale della

costa. Lars Clasen, amministratore delegato di Cruise Saudi, ha affermato:

«Fin dall'inizio di Cruise Saudi, la nostra visione è stata quella di creare

esperienze di crociera uniche ed eccezionali per i passeggeri di tutto il mondo.

Il lancio di Saba Beach rappresenta non solo una destinazione di livello

mondiale, ma anche il nostro impegno nel migliorare l'industria turistica

saudita. Stiamo aprendo un'area davvero unica della regione e non vediamo

l'ora di accogliere i passeggeri delle crociere da tutto il mondo». Le attrazioni a disposizione degli ospiti verranno

inaugurate nel corso dei prossimi mesi. Una volta a regime l'isola disporrà di un parco giochi galleggiante, di un

ristorante con servizio completo, negozi al dettaglio, una spiaggia per vip e ville sulla spiaggia dedicate agli ospiti più

facoltosi. I visitatori potranno anche godere di un centro benessere, nonché di una serie di attività terrestri e

acquatiche organizzate in occasione degli scali delle navi. Barbara Buczek, responsabile delle esperienze di

destinazione di Cruise Saudi, ha ricordato che «il lancio soft di Saba Beach su Jabal AlSabaya è un altro sviluppo

pionieristico e innovativo nella creazione del settore crocieristico dell'Arabia Saudita. Al centro di ciò che offriamo c'è

l'esperienza degli ospiti, che mostra ai nostri passeggeri le incredibili e diverse risorse naturali, la cultura e la storia

dell'Arabia Saudita e il lancio di Saba Beach rappresenta una pietra miliare nel portare un'Arabia Saudita mai vista

prima nei mercati locali, regionali e internazionali». Ricordiamo che Cruise Saudi aveva firmato pochi mesi fa un

contratto con Pc Marine Services per sviluppare il progetto della sua isola privata nel Mar Rosso concepita

esclusivamente per il turismo crocieristico: la firma dell'accordo ha avuto luogo presso la sede centrale di Cruise

Saudi a Jeddah. Questo sviluppo è in linea con l'obiettivo della Vision 2030 dell'Arabia Saudita di diversificare la sua

economia attraendo visitatori internazionali, tra cui crocieristi esperti e neofiti. L'obbiettivo è di attrarre 1,3 milioni di

crocieristi entro il 2035 creando circa 50.000 posti di lavoro: mettere a disposizione delle navi da crociera un'isola

privata come le molte che si trovano ai Caraibi è solo uno dei passi per raggiungere

The Medi Telegraph
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questo target. Purtroppo la situazione internazionale ostacola questi propositi . La crisi nel Medio Oriente e la

minaccia degli Houthi contro il traffico commerciale dei paesi occidentali ha praticamente azzerato il turismo

crocieristico nel Mar Rosso. Oggi tutti i viaggi di riposizionamento delle navi da crociera avvengono circumnavigando

l'Africa e non è pensabile per una compagnia occidentale organizzare una stagione crocieristica intera in un mare

così "caldo". Quindi per il momento l'unica nave che può beneficiare dello scalo sull'isola di Jabal AlSabaya è proprio

la Aroya, troppo poco per raggiungere l'obbiettivo del milione di crocieristi nel Paese arabo.

The Medi Telegraph
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Cavi sottomarini rotti, il presidente della Finlandia: "Eliminare i rischi posti dalla flotta
ombra russa"

L'appello di Alexander Stubb dopo alcuni episodi nel mar Baltico Genova - Il

presidente finlandese Alexander Stubb ha chiesto in un appello su X di

"eliminare" i "rischi posti" dalle navi della flotta ombra russa, commentando la

rottura di un cavo sottomarino tra Finlandia ed Estonia rilevata ieri. L'incidente

si è verificato poco più di un mese dopo che due cavi per telecomunicazioni

sono stati tagliati nelle acque territoriali svedesi nel mar Baltico.
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